

HOCHDORF Generalversammlung: Aktionärinnen und Aktionäre folgen den Anträgen des Verwaltungsrats

Hochdorf, 10. Mai 2023 – An der ordentlichen Generalversammlung der HOCHDORF Holding AG folgten die Aktionärinnen und Aktionäre mit deutlichem Mehr den Anträgen des Verwaltungsrats. Die Stimmbeteiligung betrug insgesamt 67.34 Prozent. Rund 100 Aktionärinnen und Aktionäre, die 11.36 Prozent der Stimmen vertraten, waren vor Ort im Kulturzentrum Braui in Hochdorf präsent. Alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats wurden in ihrem Amt bestätigt – ausser Markus Bühlmann, der sich nicht zur Wiederwahl stellte. Mit Marjan Skotnicki-Hoogland und Thierry Philardeau wählten die Aktionärinnen und Aktionäre zudem zwei in der Nahrungsmittelindustrie etablierte Branchenprofis in das Gremium.



Generalversammlung der HOCHDORF Holding AG im Kulturzentrum Braui

Unter der Leitung des Präsidenten des Verwaltungsrats, Jürg Oleas, fand die ordentliche Generalversammlung der HOCHDORF Holding AG nach einer pandemiebedingten Pause wieder vor Ort im Kulturzentrum Braui in Hochdorf statt. 55.98 Prozent der Aktionäre und Aktionärinnen machten vom Angebot Gebrauch, schriftlich oder online via unabhängigen Stimmrechtsvertreter abzustimmen. Rund 100 Aktionärinnen und Aktionäre waren persönlich vor Ort.

Alle Anträge des Verwaltungsrats angenommen

Der Lagebericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung für das Geschäftsjahr 2022 wurden angenommen. Dies gilt auch für den Beschluss über die Verwendung des Bilanzverlusts. Die Aktionärinnen und Aktionäre hiessen die Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung gut und genehmigten deren beantragte Vergütung sowie den Vergütungsbericht. Auch die Anträge zur Statutenrevision wurden angenommen.

Personelle Veränderung im Verwaltungsrat

Sämtliche Mitglieder des Verwaltungsrats wurden – mit der Ausnahme von Markus Bühlmann, der sich nicht mehr zur Wahl stellte – für eine weitere Amtsperiode von einem Jahr bestätigt. Jürg Oleas wurde als

Präsident des Verwaltungsrats wiedergewählt. Neu ins oberste Leitungsgremium gewählt wurden ausserdem Frau Marjan Skotnicki-Hoogland und Herr Thierry Philardeau. In den Personal- und Vergütungsausschuss wählten die Aktionärinnen und Aktionäre gemäss des Antrags des Verwaltungsrats Jean-Philippe Rochat, Jürg Oleas und Marjan Skotnicki-Hoogland. Als unabhängige Stimmvertreterin wurde die Anwaltskanzlei Rudolf & Bieri AG sowie als Revisionsstelle die KPMG AG, Luzern gewählt.



Die neu gewählten Verwaltungsräte Marjan Skotnicki-Hoogland und Thierry Philardeau mit dem Präsidenten Jürg Oleas (2. von rechts), Jean-Philippe Rochat (ganz rechts) und Ralph Siegl (2. von links)

Weitere Informationen

- Medienmitteilungen per Email / Investor News Service: <https://www.hochdorf.com/newsletter>
- Ad hoc Medienmitteilungen der HOCHDORF-Gruppe in der Übersicht: <https://www.hochdorf.com/medien/ad-hoc-mitteilungen/>
- Bildmaterial: auf Anfrage / Keystone: <https://visual.keystone-sda.ch/lightbox/-/lightbox/page/2047447/1>

Termine

- 24. August 2023: Halbjahresergebnis 2023

Kontakt & Bildmaterial

HOCHDORF Holding AG

Marlène Betschart, Head Corporate Communications & Investor Relations

+41 41 914 65 83 / +41 79 245 24 10 / marlene.betschart@hochdorf.com

Über Hochdorf

Die 1895 gegründete HOCHDORF ist das Schweizer Kompetenzzentrum für Milchveredlung und spezialisiert auf Pulvertrocknung und Mischtechnologie für milchbasierte und alternative Proteine. Das Technologieunternehmen mit Sitz in Hochdorf (LU) und Sulgen (TG) in der Schweiz entwickelt funktionale Lebensmittel und -Ingredienzen für Industriekunden und Konsumenten auf der ganzen Welt. Als «Food for life» prägen diese Produkte die veränderten Ernährungsgewohnheiten der Gesellschaft von heute und morgen mit. Die HOCHDORF-Gruppe erzielte 2022 einen konsolidierten Nettoerlös von CHF 292.1 Mio. und beschäftigt 361 Mitarbeitende. Die Aktien von HOCHDORF sind an der SIX Swiss Exchange kotiert.